

EL APURÓN

Sebastián Quintana, promotor de Canarias, 1500 Km de Costa, primer Abanderado azul de España

EL APURÓN 04.06.2022 - 14:05 GMT



Bandera Azul España, el programa impulsado por ADEAC (Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor) a través de la Fundación para la Educación Ambiental, concede por primera vez el premio 'Abanderado Azul', al experto divulgador de la seguridad acuática y promotor de 'Canarias, 1500 Km de Costa, Sebastián Quintana. El también miembro del Comité Educativo y representante de BA en Canarias, obtiene el galardón en reconocimiento a su trayectoria y labor preventiva al frente de la plataforma para prevenir ahogamientos, y a su colaboración voluntaria y altruista con los objetivos de la Entidad. Junto a Quintana, recibió la insignia la primera 'Abanderada', Mariona de Torres Aguilar, jefa de la Unidad de Caracterización y Control de Aguas Costeras de la Agencia Catalana del Agua.

La condecoración tuvo lugar durante la entrega de banderas azules concedidas a playas, embarcaciones turísticas, centros y puertos deportivos de toda Canarias, en un acto-homenaje al pueblo de La Palma por el impacto y consecuencias de la erupción volcánica de Cumbre Vieja.

La jornada, celebrada en el Teatro Circo de Marte, en la capital palmera, estuvo presidida por José Palacios, presidente de Bandera Azul España; Juan José Neris, alcalde de Santa Cruz de la Palma y el experto divulgador y condecorado Sebastián Quintana, junto al resto de integrantes de la junta directiva de BA, los alcaldes y concejales de los municipios con playas galardonadas con el distintivo nacional de toda la Comunidad Autónoma y otros representantes institucionales de las Islas.